

Umgestaltung des Bauraumes

In unserem Bauraum gibt es seit kurzem zwei neue Spielbereiche für die Kinder. Auch wurde auf den Sideboards mehr Ausstellungsfläche für die gebauten Werke der Kinder, ob an der Werkbank oder in der Bauecke, geschaffen.

In einem Gemeinschaftsprojekt haben die Kinder passend zur Bauecke einen Schrottplatz mit Kran auf einem großen Karton gemalt. Dazu kamen mehrere Materialien zum Einsatz, die sich die Kinder selbst zusammengesucht haben. Unter anderem waren dies Steine vom Spielplatz und kaputte Matchboxautos, die vor dem Wegwerfen gerettet wurden.

Ausflug in die Pädagogik

Das Bild vom Kran suchten die Kinder aus unserem Technikbuch heraus und malten diesen ab. Beim Übertragen des Bildes aus dem Buch auf den Karton wird die Hand-Augen-Motorik geschult. Für das Malen des Krans nahmen die Kinder lange Pappen, um die Linien gerade zu zeichnen. Hier wird mathematisches Wissen und räumliches Vorstellungsvermögen gefördert. Die Kinder erfahren Kreativität, sie lernen Materialien zusammenzufügen. Durch das Verwenden gebrauchter Materialien entwickeln sie ein Umweltbewusstsein.

Sie machen die Erfahrung, dass auch kaputte Dinge (z. B. die kaputten Matchboxautos) nicht immer weggeworfen werden müssen, sondern wiederverwendet werden können.

Das „eigene Schaffen“ eines solchen Bildes verhilft den Kindern zu mehr Selbstbewusstsein und Stolz.



„Schrottplatz mit Kran“